

Bulletin d'adhésion à l'Association Solidarité
Haïti Savanette-Cabrale / Grabels

M.....

Adresse :

Tél :

Courriel :

Désire adhérer à l'Association ASHSG.
(Montant de la cotisation individuelle : 15 €)

Fait un don à l'Association ASHSG

Par chèque

En liquide

Un reçu fiscal vous sera délivré si vous nous
donnez vos coordonnées complètes

Date

Signature

Bulletin à retourner avec chèque de 15 € à
Secrétariat ASHSG, 7 route de Montferrier,
34790, Grabels

Ou par email à decham34@sfr.fr

Association Solidarité Haïti Savanette-Cabrale / Grabels

Cette association, créée il y a tout juste quelques
mois, a pour objet

« La coopération interculturelle entre la
communauté rurale de Savanette Cabrale et celle
de Grabels, en particulier pour le développement
dans les domaines de l'accès à l'école et à
l'éducation, accès à l'eau potable et à la sécurité
alimentaire, accès aux soins de santé »

Vous pouvez adhérer à cette Association

* Pour soutenir les objectifs que l'Association
s'est fixée

* Pour participer à des actions menées pour
collecter de l'argent (ventes, loto, spectacles etc....

* Pour contribuer par un versement régulier à la
mise en place d'une bourse

* Pour apporter votre concours dans le
développement de la coopération entre nos deux
villages. Etc.....

Joëlle Coron, Présidente ;
Jean Michel Grangeon, Trésorier ;
Denis Chamussy, Secrétaire

A
H
S

Association
Haïti Solidarité
Savanette Cabrale
Grabels

S
@
G

Notre soutien à la scolarité des enfants de Savanette

Cabrale

Dans un premier temps, nous nous sommes fixé comme objectifs

1. De contribuer au financement d'un ou deux postes d'enseignant de l'école privée de Savanette
2. De mettre en place des bourses pour la poursuite des études de Jeunes après le primaire

Nos premières actions se sont centrées sur cette cible et nous avons pu financer plus d'un trimestre d'enseignement

L'ouragan Mathew



Grâce à votre généreuse participation nous avons pu faire partir un premier mandat d'aide d'urgence d'un montant de 2000€

Cette aide devrait permettre à 3 familles dont les habitations ont été très endommagées de se reloger

et permettre aussi une aide alimentaire d'urgence

En effet, dans les suites du cyclone, les prix des denrées alimentaires de base ont flambé

- Le sac de riz passe de 15 USD à 21 USD
- La caisse d'huile de 33 à 40 USD
- Le sac de haricots de 50 à 61 USD
- Les pâtes de 10 à 13 USD

Avec les inondations, le choléra repart

...

Le projet « latrines »

Juste avant le cyclone Matthew notre association travaillait en collaboration avec Plateforme Humanitaire 34 et l'agence de l'eau de la métropole sur un projet sanitaire de latrines.

Ce projet est plus que jamais nécessaire après les inondations qui disséminent et propagent la maladie



<http://aidezsavanette.free.fr/>